

EL REGLAMENTO DE EXÁMENES.—Publicado recientemente, resulta que en las pruebas finales del curso iguala a los alumnos de Enseñanza Oficial con los de la Colegiada y Libre. Ante reforma tan radical, desaparece el fundamento que nos indujo a que nuestros discípulos fueran alumnos oficiales, pues sometidos los mismos al doble trabajo de clases y prácticas en el Instituto y en la Academia, no quedaría el tiempo suficiente para efectuar la preparación mediante los estudios; en su consecuencia, desde el curso próximo, todos nuestros alumnos no asistirán al Instituto y el trabajo tendrán que efectuarlo únicamente en este Centro, viéndose de esta forma realizadas las aspiraciones, tanto de ellos como de sus familias, que insistentemente deseaban y pedían esta resolución, que seguramente les favorecerá en lo sucesivo, por que podremos seguir una distribución más provechosa y menos recargada, que en el presente curso de continuar el plan vigente.

CARRERAS CIVILES Y MILITARES.—Los cursos preparatorios de las Carreras de Facultad, se reanudarán este verano para que puedan examinarse en Septiembre próximo los Bachilleres del plan antiguo. Igualmente se empezarán las clases de la preparación completa, con arreglo a las vigentes disposiciones, para el ingreso en la Academia General Militar en la anunciada convocatoria de Junio. La Escuela Militar particular para soldados de cuota, continúa abierta, habiendo obtenido el certificado de aptitud 152 alumnos, siendo el mayor número de los aprobados de todas las Escuelas.

NUEVO PROFESORADO.—Por haber sido nombrado Cura-Ecónomo de Alcázar de San Juan el Licenciado don Luis Castellanos, cuya separación sentimos muy de veras; con el beneplácito del Rvdmo. Prelado, confiamos su plaza de Capellán-Profesor al Beneficiado de la S. I. Prioral, don Eugenio García Guzmán. Las nuevas clase de Alemán, Inglés e Italiano del Bachillerato facultativo serán desempeñadas, respectivamente, por don Eugenio Kliuk Lauber, Profesor Mercantil; don Manuel Albacete, Ingeniero de Minas y don Bernardo G. de Candamo, Lc. en Letras y culto literato.

Cooperará en la preparación Militar, el ilustrado Comandante de Artillería, don Rogelio Lacaci.

FIESTAS CELEBRADAS.—Hemos de consignar unas notas salientes del presente curso. Con motivo de la Entronización del Sagrado Corazón de Jesús en la Capilla de la Academia, por el Illmo. Sr. Obispo Prior, celebráronse fiestas en tan solemne acto, de las que guardarán imborrable recuerdo todos nuestros alumnos, por la solemnidad y entusiasmo que en ellas presidió, recibiendo plácemes de las autoridades locales y provinciales que las presenciaron.

Como en años anteriores, en las festividades de la Purísima Concepción y San José, dieron Comunión general a los alumnos el R. P. Oliva, Superior del Seminario Menor y el M. I. Sr. Magistral Dr. don Juan Mugueta y en el día de la Ascensión la recibieron del Sr. Capellán, por vez primera, los pequeños escolares, previamente preparados por el mismo.

En los días festivos se han celebrado sesiones cinematográficas y conciertos para solaz de los alumnos, logrando apartarlos de los espectáculos públicos, impropios muchos de ellos para la juventud y nocivos algunos por la inmoralidad de las películas, siendo esta medida aplaudida en general y en la cual persistiremos en el curso próximo.

INTERNADO.—Debemos advertir que el sistema que de antiguo tenemos adoptado en nuestro internado, se hace incompatible con los deseos de ciertos jóvenes que quieren disfrutar de una libertad impropia de su edad, obrando con absoluta independencia que redunde siempre en perjuicio de sus estudios y muchas veces de su salud; convencidos de ésto, no admitiremos otros alumnos externos que aquéllos que residan con sus familias en la Capital, o con encargados.

Nos proponemos hacer una separación completa de los jóvenes que cursen carreras especiales, dedicándoles locales independientes donde tengan sus clases y estudios, para el mejor régimen interior, distinto en los horarios.

CRÉDITO DE ESTA INSTITUCIÓN.—El conseguido en los treinta y tres años desde su fundación, es la mayor garantía para las familias que nos confían la educación de sus señores hijos, pues ellos son los primeros en reconocer los sacrificios que nos imponemos y el interés porque la adquieran de una manera integral, o sea, atendiendo no solamente a su instrucción, sino también a su formación moral y física, preocupación constante de LA DIRECCIÓN.